
Frau Sadrinna-Lorenz äußert sich dahingehend, dass die FDP-Fraktion dem Beschlussvorschlag folgen 
werde, da seit 2001 keine Erhöhungen durchgeführt und die Anschaffung der Medien immer teurer 
würden.   
 
Herr Meeser sagt hierzu, dass er dem Vorschlag auch folgen werde, da die geplanten Erhöhungen sich im 
Rahmen halten würden. 
 
Auf die Frage von Herrn Jüdes, ob im offenen Bücherschrank auf dem Marktplatz ein Hinweis auf die 
Öffnungszeiten der Bücherei vorhanden sei, wird dies verwaltungsseits verneint, aber für die Zukunft 
zugesagt. Daneben plane man, Lesezeichen mit Öffnungszeiten drucken zu lassen, die in die Bücher 
hineingelegt werden. 


